

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Von der Hessenwaldschule in die berufliche Ausbildung

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Lehrerin Katrin Hartmann und Schulleiter Markus Bürger freuen sich über die Möglichkeiten, die die Zukunftswerkstatt an der Hessenwaldschule bietet.

Weiterstadt Berufliche Zukunft braucht Orientierung. Um Schülern realistische Perspektiven aufzuzeigen, hat die IHK die Zukunftswerkstätten ins Leben gerufen. Jetzt gibt es auch eine an der Hessenwaldschule. Den Artikel zur Zukunftswerkstatt an der Hessenwaldschule finden Sie [HIER](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)